

missionnaire qui se révèle à chaque page de la vie du père Nempon. Mille traits délicats bien choisis et admirablement mis en lumière, nous font assister aux premières années du jeune apôtre à sa vie de collégien et de séminariste, aux épreuves du départ, aux travaux de l'apostolat. C'est un drame vivant, le drame d'une âme que la grâce divine attire et élève peu à peu jusqu'aux plus sublimes dévouements. Ce livre est aussi l'histoire authentique des tristesses, des luttes, des joies et des progrès des missions du Tonkin dans ces dernières années.

Dans une préface que tous voudront lire, Mgr Baunard signale le double caractère de ce livre : la lumière et la chaleur, la vérité et la vie ; il se plaît à l'analyser et en félicite vivement l'auteur. Cette histoire, dit-il, "édifie, charme et remue," et il considère comme une "bonne œuvre d'engager à la lire." Nous croyons donc, nous aussi, faire une bonne œuvre en signalant ici ce livre et sa préface.

* *

LA VRAIE TEMPERANCE selon l'esprit de Grégoire XVI, Pie IX et Léon XIII, par *** — Deuxième édition.

Ce petit opuscule, honoré des approbations de Son Eminence le cardinal Taschereau, de Mgr Fabre et de Mgr Moreau, est, selon le désir de l'auteur un écho à la voix magistrale de plusieurs papes et particulièrement de Léon XIII dont les paroles, appuyées de celles de ses prédécesseurs, sont citées plusieurs fois et servent de conclusion.

Ce petit ouvrage, à conviction, renferme une foule de renseignements, pris de sources diverses et bien autorisées. Et il est facile à lire.

Prix : 5 cents ; la douzaine, 50 c. ; le cent, \$3.50

* *

L'APOSTOLAT DE LA PRESSE, par le R. P. Fayollat, S. J., in 12, 275 pages 30

Ce volume très utile, très bien fait, rempli de sages conseils et de précieuses indications, en est arrivé à sa "troisième édition." Il serait à souhaiter que tout catholique eut ce livre entre les mains. Nul ne le lira sans en tirer un grand profit. L'auteur montre les ravages que font les mauvais livres et les mauvais journaux. Il a pu, dans son long ministère auprès des âmes, sonder la plaie qu'il laisse voir dans sa triste réalité ; mais au témoignage de sa propre expérience, il aime à substituer les autorités les plus graves et des aveux qui ne sauraient être suspects, puisqu'ils sont la condamnation de ceux à qui les arrache un réveil de la conscience, à un moment de pleine sincérité. En lisant ces pages où règne une émotion contenue et communicative, beaucoup se frapperont la poitrine, bien des parents verront avec effroi qu'ils ont mal protégé l'âme de leurs enfants. L'auteur a eu l'heureuse et très pratique